

Especialistas de la Armada capacitan a personal en fiscalización pesquera y protección marítima

En el marco del fortalecimiento de las capacidades técnicas de sus equipos, la Armada de Chile, a través de la Dirección General del Territorio Marítimo y Marina Mercante (Directemar), realizó una jornada de capacitación dirigida al personal de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, Capitanías de Puerto dependientes y tripulantes del rompehielos Almirante Viel.

La actividad, desarrollada en formato presencial y virtual, fue liderada por el capitán de corbeta litoral

Gonzalo Jiménez y la ingeniera en Pesca Paola Arroyo, ambos especialistas del Departamento de Pesca, Acuicultura y Recursos Marinos de Directemar. Durante la jornada, se abordaron temas clave como la normativa vigente en fiscalización pesquera, la protección de áreas marinas protegidas, los impactos del ruido submarino y los efectos del cambio climático en las aguas jurisdiccionales chilenas.

El capitán Jiménez destacó la importancia de esta capacitación:

“Nuestro objetivo es entregar las herramientas necesarias para una fiscalización efectiva, no sólo al personal marítimo, sino también a unidades navales que, aunque no están directamente vinculadas a estas labores, cumplen roles críticos en la protección de nuestros océanos”.

La instancia incluyó el análisis de casos prácticos, revisión de protocolos y discusiones sobre el marco legal, reforzando así las competencias del personal en materias ambientales y de control pesquero.